
テーマ「学生と考える倉敷のまちづくり」
令和元年１０月５日（土）1３:３0 川崎学園にて

● 水路が多く，危険性を感じる。利用されていないならなくした方がいいと思う。

● 被害者支援のボランティア活動をしている。犯罪のないまちづくりに向け頑張りたい。

● 高齢者が安心・納得して免許返納するにはどうしたらいいのか。

● 子どもの貧困対策への倉敷市の計画の策定・取り組み状況など聞きたい。

● 倉敷市は医療資源が豊富だと感じる。高齢者医療や介護への取り組みは。

● Ａ型事業所の解雇問題で，いろいろ考えた。軽度障がい者への就労支援を進めてほしい。

● 待機児童問題の対策や子育て支援としてやっていることを聞きたい。

● 市長がなぜ倉敷の地へ来られ，市長になられたのか教えてほしい。


